

DANKSAGUNG

Gilbert Célestin Beuchat-Rohner

Herzlichen Dank an alle, die Gilbert nahe gestanden sind. Besonders danken wir:

- Dr. Adrian Grunder
- Dr. Martin Tanner
- Dem ganzen Uroviva-Team, Bülach
- Allen Personen der Spitex am Rhein, die uns eine grosse Hilfe waren
- Pfarrer Andreas Weber und Frau Peters für den wunderschönen Abschied auf dem Friedhof
- Den Jagdhornbläsern Stadtforen für den letzten Waidmannsgruss
- Allen Verwandten, Freunden und Nachbarn für ihre Anteilnahme

Danke an alle, welche Gilbert auf seinem letzten Weg begleitet haben, sowie für die vielen Spenden.

Die Trauerfamilien